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《一般質問者一覧》 
（令和７年２月定例会） 

【３月４日（火）】 

１．菅 原 善 幸 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 令和 7 年度施政方針 

    ①市政運営の基本方針について 

    ②予算の編成について 

    ③物価高対策について 

   (2) 地域で支え合う福祉について 

    ①高齢者に対する取り組むべき課題について 

    ②医療と介護の連携について 

   (3) 水道事業について 

    ①水道管の漏水と調査について 

    ②水道の広域化について 

 

 

２．辻 畑 め ぐ み 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) ごみ処理行政について 

    ①単独整備が断念となった廃棄物処理施設について経過と今後等の 

市民への説明は 

    ②ごみ処理施設維持のために、どのようなことを検討されているか 

    ③ごみ処理が困難になった場合の対応は 

   (2) 学校規模適正化について 

    ①現在の考え方、今後について 

   (3) 高齢者および障がい者支援について 

    ①介護報酬引き下げによる市内事業所の状況は 

②見守り事業等の支援の状況は 
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(4) 防災計画について 

    ①地域防災計画の改定の進捗について 

②地震・津波・原発事故等への対応について 

 

 

３．鈴 木 新 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 可燃廃棄物処理施設 

①単独整備については「断念」延命化・広域化について 

    ②延命化の具体的内容・効率的な方法 

    ③広域化や外部委託の具体的な内容と対策 

    ④維持管理費の削減の内容 

 (2) ごみの発生抑制 

    ①減量・資源化・ゴミ袋有料化・戸別回収 

 (3) 福祉に関する収集業務 

    ①一声ふれあい収集（高齢者・障がい者対象） 

    ②福祉大型ごみ収集 

(4) 新庁舎建設 

①事業は「断念」現庁舎の安全性確認調査を行う 

②今後、壱番館庁舎と併用し維持補修し継続的利用 

③財源の活用に向けた取組 

④今後の庁舎建設の方向性 

(5) 新たな行政サービス 

    ①市民の困りごと「断らない相談支援」 

    ②地域全体の皆様の様々な支援 
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４．浅 野 敏 江 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 「２０２５年問題」本市の取組について 

    ①高齢者の安心・安全な暮らし 

    ・単身世帯の支援について 

    ・「ハイリスクアプローチ」と「ポピュレーションアプローチ」 

    ・防犯対策 

    ・「マイナ保険証」の活用について 

 (2) 学校教育 

    ①「知る」よろこび「わかる」達成感 

    ②「ギガスクール構想」に基づく教育現場の現状と課題 

    ③地域との連携について 

 (3) 地域資源の活用 

    ①「空家等対策計画書」2 年目の取組 

    ②官民連携の強化について 

    ③歴史的文化的資源の発掘と活用について 
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【３月５日（水）】 

５．志 子 田 吉 晃 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1) 予算編成の考え方  

    ①予算の市民への関わり方 

    ②収支均衡予算の考え方と自主財源、依存財源 

    ③地方消費税交付金の使い道 

   (2) 塩竈市の人口動態 

    ①月次人口の推移 

 (3) コロナワクチン接種事業 

    ①事業の総括 

    ②健康被害者の救済 

   (4) 門前町再生 

    ①宮町庁舎跡地の活用 

 (5) 公園の整備 

    ①公園の整備の考え方 

    ②伊保石公園の整備方針 

   (6) 未来のまちづくり 

    ①都市マスタープラン見直し 

 (7) 高齢者事業 

    ①空き家対策 

    ②安否確認対策 

    ③健康補助対策 

 

 

６．柏 惠 美 子 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1) 防災・減災対策について 

    ①建物被害への取組について 

    ②断水や下水等の対策について 

    ③避難対策について 

    ④外国人技能実習生について 
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   (2) 女性活躍推進について 

    ①ＰＭＳ（月経前症候群）について 

 

 

７．伊 勢 由 典 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 本庁舎建設凍結と今後について 

    ①市民に対する説明責任と説明会の時期について 

    ②塩竈市広報での庁舎建設凍結についての掲載について 

   (2) 本庁舎リニューアルについて 

    ①庁舎の耐久度調査と合わせてリニューアル事業について 

    ②外付けエレベータ設置について 

    ③リニューアル事業と庁舎建設基金の活用について 

   (3) 塩竈市立病院外来棟リニューアルと病棟のリニューアルについて 

①外来病棟リニューアル化と外来患者様の受入れ体制について 

②入院病棟のリニューアルの時期について 

   (4) （第８弾）割増商品券と商工業振興について 

    ①塩竈市割増商品券アンケートの活かし方について 

②塩釜市商業協同組合のサクラスタンプ２月末終了と割増商品券 

事業と商工業振興政策について 

③塩釜商工会議所令和７年度事業に関する要望書と塩竈市の回答 

について 

 (5) 伊保石地域側溝整備と今後について 

①現在の整備状況と伊保石地域未整備の対応について 

(6) 清水沢スポーツ公園西側歩道について 

①西側のポプラ並木の根っこによる歩道の凸凹の解消について 

(7) ＮＥＷしおナビバスの今後について 

①災害公営住宅（塩竈市清水沢東市営住宅）から望まれている土日の 

運行について 
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８．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

 (1) 不登校児童生徒への対応について 

    ①全国的に不登校児童生徒が増加傾向にあり、特に小学校低学年の 

増加率が目立つが、本市の状況について伺う 

    ②上記の状況に鑑み、本市としては学校に通えない児童生徒に対して 

どのような対応をするのか。その方針について伺う 

    ③上記方針に沿って具体的にどのような政策を実施しているか。また 

今後行おうとしているのか伺う 

 (2) 観光産業について 

    ①本市には観光産業に活かせる資源が数多く存在するが、観光産業の 

経済効果は大きくない。塩竈市における観光産業の現在の位置付け 

と今後の方向性について伺う 

    ②本市の観光産業の位置付けに基づき、今後、どのような政策を実施 

していきたいか伺う 

 


